
V m  профсоюзная конференция
Говорят участники 

конференции
в. ЛАВРИНЕНКО, 

секретарь парткома

Комиссия из министерства сде
лала вывод: институт в основном 
справляется с задачей подготовки 
кадров молодых специалистов. За 
этим кроется большая работа все
го коллектива. Кафедры начина
ли свою работу с нуля, а сейчас 
ведется большая учебно-воспита
тельная и научная работа. Конеч
но, недостатков еще много, с ни
ми нужно бороться.

Все преподаватели загружены  
равномерно, но не все система
тически занимаются обществен
ной работой.

Между прочим, при распреде
лении жилплощади будет учиты
ваться ценность работника для 
института и проводимая им об
щественная работа. Положенные 
институту 700 м  ̂ жилой площа
ди мы получим в ближайшие ме
сяцы.

Плохо работает хозяйственная 
часть. Вот сейчас здесь, в акто
вом зале, холодно. Тов. Фридман 
говорит, что тепла от котельной 
идет только половина, но после 
ремонта будет тепло. Здесь гово
рили о розетках и прочих мело
чах быта. Нельзя, чтобы они вы
растали в проблему и портили 
людям настроение.

★  ★

П. ШИРОНОСОВА, 

студентка СФ

Учиться нелегко, работать при-; 
ходится много. А быт наш неуст-1 
роенный. Часто не бывает воды в! 
общежитии, просим дополнитель-1 
ные ведра, их не дают. В комна-i 
тах нет розеток, негде погладить,! 
не работают прачечная, душ. \

Бухгалтерия же помимо платы; 
текущей высчитывает с нас еще; 
и За лето. Но ведь и постель и; 
все прочее было сдано нами.; 
Главный бухгалтер не дал по это-; 
му вопросу никакого разъяснения.;

★  ★

Н. КОЗЛОВА, 

студентка СФ 1

Студенты работали на уборке! 
картофеля, на стадионе и других; 
хозяйственных работах. Предла-; 
гаю эти деньги отчислять на бла-| 
гоустройство общежитий.

Пролетарии всех стран, coeduHHiiTecbf
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03 И Щ А  ЦРЕДСЕДАЩЯ ПР01ВОМА ж  I ПОПОВА
р Л А В Н Ы М  К Р И Т Е Р И Е М  для оценки р або

ты всех общ ественны х организаций институ
та, в том числе и профсою зной, является успева
емость студентов. К  сож алению , похвастать здесь  
нечем. Уопеваемооть по институту за  прошлый 
год выразилась по сем естрам в таких цифрах: 
1 сем естр— 8 0 ,5  процента, 2 сем естр —  8 2  проц.

Н есм отря на то, что по сравнению  с 19 6 2  годом  
есть некоторое по:выше1Ние успеваемости, это не 
может « а с  утешать. М инистерская комиссия, не
давно проверявш ая наш институт,, отметила, что 
успеваемость в нашем институте много «и ж е, чем 
средняя в в узах  страны.

В чем причина такого явления? П опробуем  р а
зобраться. С каждым годом в институт приходит  
все больше лю дей с производства. Э то лю ди с 
богатым производственны м и жизненны м опы
том, но большой nepeipbiB в учебе создает  для них 
определенные трудности, особенно на первом го
ду обучения. Т р ебуется  больш ая, кропотливая и, 
я бы сказал , сам оотверженная работа всех препо
давателей института, чтобы помочь таким студен 
там на первых порах.

В о многих деканатах факультетов крайне сла
бый контроль за  текущ ей успеваемостью  студен 
тов. Д о  сих пор не по всем деканатам опубли
кованы графики сдачи лабораторны х и курсо
вых заданий. Н еи звестно , каким обр азом  эти  де
канаты контролирую т учебный процесс в  труппах.

Н еорганизованно начался у нас учебный год. 
Учебные планы для отдельны х курсов были и з 
менены, что приводило иногда к наруш ению по
рядка прохож дения дисциплин. К  началу зан я 
тий многие деканы еще не вернулись и з отпус
ков. Планы составлялись зам естителями, а за 
тем вновь переделы вались. Э то недопустимо.

Е сть нарекания студентов на слабое препода
вание отдельны х дисциплин. Н еудовлетворигель- 
ны по качеству лекции преподавателей П авлов
ского (каф едра Т М С ), Батуева (каф едра хи
м ии), Рылькова (каф едра сантехники).

П рофком института совместно с  партийным  
комитетам подготовил и провел проф сою зное со
брание преподавателей с  такой повесткой дня; 
«О  роли преподавателя в повышении успеваемо
сти студентов».

В марте прошлого года были созданы  учебно- 
производственны е комиссии. О т профкома их 
возглавил т. М артинсон. Все эти меры привели  
к тому, что успеваемость по институту в весен

ний семестр несколько повысилась.
Я  считаю, что добиться хорош ей уопеваем ос- 

ти мы сможем тогда, когда в каждой группе 
создади м  нетерпимое отнош ение к лоды рям, р а з
гильдяям, прогульщикам. Эта задача номер 
один для всех членов учебны х комиссий, проф
сою зны х активистов.

Д ал ее докладчик подробно характеризует на- 
у^чяо-исследовательокую работу в институте. 
К ритикует деятельность комиссии по научно- 
исследовательской работе, больш ой р аздел  док
лада посвящ ен анализу политико-массовой р або
ты в институте, деятельности университета науки  
и культуры, худож ественной самодеятельности. 
Ж И Л И Щ Н О - Б Ы Т О В А Я  К О М И С С И Я  проф

кома главное свое внимание сосредоточивала  
на таких объектах —  общ еж ития, столовая, 
ж илье для сотрудников института. В этом году  
вступило в строй новое третье общ еж итие, кото
рое было сдано, однако с большими недоделка
ми. С тудентам самим пришлось их устранять. И  
сейчас еще плохо работает канализация, часто 
не бывает воды, нет прачечной.

Во всех общ еж итиях оборудованы  красные 
уголки. В них регулярно читаются лекции, про
водятся вечера отды ха. Н о  недостатков в общ е
ж итиях еще очень м-ного. У частились с начала 
года выпивки, не изж иты  до сих пор кражи, что 
позорны м пятном лож ится на всю нашу общ ест
венность. Э то  результат слабой политико-воспи
тательной работы . Е сли преподаватели строитель
ного факультета четко распределили деж урства  
каф едр в 3-м общ еж итии, где ж ивут их студен 
ты, то на других факультетах этого нет. П репо
давателей встретить в общ еж итиях можно лишь 
случайно и то не в роли воспитателей.

Т р у д н о  реш ается проблема с жильем для со 
трудников института. И з-за  острого недостатка  
ж илья институт потерял некоторы х высококвали
фицированных преподавателей. Ректорату и ново
му профкому необходим о ставить перед крайко
мом партии и крайисполкомом вопрос о вы деле
нии институту хотя бы того минимума жилья, ко
торое полагается по плану, добиваться бы стрей
шего ввода в эксплуатацию  , нового общ еж ития, 
решить вопрос о строительстве дома для препо
давателей в 1965  году.

Т ов . Попов рассказал участникам конференции  
о деятельности комиссии общ ественного контро
ля, спортивно-оздоровительной работе.

Состав вновь избранного профкома
Попов М. — председатель профкома.
Коневских П. — зам. председателя по студенче- 

окой работе (МФ),
Смоленков В. — зам. председателя профкома 

(кафедра технической механики).
КОМИССИЯ п о  ОРГРАБОТЕ 

Феоктистова К. — председатель комиссии (ка
федра иностранных языков).

Михайлов М. ~  (МФ), Иванова А. — (учеб
ный отдел), Мартюшова В. — (ЭТФ)
КОМИССИЯ по КУЛЬТУРНО-МАССОВОЙ РАБОТЕ 

Тарнапович Н. — председатель комиссии (каф ед
ра ииостранных языков).

Гуртовенко Г. — (кафедра иностранных языков), 
Горюнова С. — (кафедра химии), Гуржеева 3. — 
(художественный руководитель). Азис Н .~ (Э Т Ф ), 
Кравцов С, — (АДФ).

УЧЕБНО-ПРОИЗВОДСТВЕННАЯ КОМИССИЯ 
Штепан В. — председатель «омйссии (кафедра 

технической механики).
Кутчер Р. — ■ (кафедра машиностроения). 
Шадрин Н. — (ЭТФ).
Давлитбаев Г. — (АДФ), Платонов В. — (СФ).

КОМИССИЯ п о  НАУЧНО- 
ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКОИ РАБОТЕ 

Иванов В. — председатель комиссии (кафедра 
строительных и дорожных машин).

Устименко Г. — (МФ), Шевченко В. — (каф ед
ра технической механики).

КОМИССИЯ по с п о р т и в н о -  
о з д о р о в и т е л ь н о й  РАБОТЕ

Савченков В. — председатель ко,миосии (кафед
ра строительной механики).

Жарова К. — (зав. ла|бораторией строительных 
.материалов). Воробей И. — (СФ).

ЖИЛИЩНО БЫТОВАЯ КОМИССИЯ 
Былкова Г. — (кафедра ЭП П ). Васильев В. — 

'(кафедра физвоспитания), Вашкевич Ю .— (АДФ), 
Чухаровская Н. — (СФ).

ДЕТСКАЯ КОМИССИЯ 
Вышинская А. — председатель комиссии (зав. 

лабораторией иностранных языков).
К осю к— (МФ), Гомонова— (кафедра истории 

КП СС).
КОМИССИЯ ОБЩЕСТВЕННЫХ КОНТРОЛЕРОВ 

Симакин А. — председатель комиссии (ЭТФ). 
Рябченко М. — (АДФ).

КОМИССИЯ по ТЕХНИКЕ БЕЗОПАСНОСТИ 
Пономарев В. — председатель комиссии (каф ед

ра строительных и дорожных машин).
Терехова А. — бухгалтер профкома.

унастники 
конференции
Н. ТАРНАПОВИЧ,

преподаватель кафедры 

иностранных языков

Мы должны готовить не только 
специалистов инженеров, а преж
де всего щирокообразованных 
культурных людей. С эстетиче- 

; сним воспитанием у нас в инсти
туте еще плохо, несмотря на то, 
что работают университет науки  
и культуры, круж ки  художест
венной самодеятельности, хор и 
оркестр. Художественная самодея
тельность существует в основном 
для смотров.

Нужно, чтобы преподаватели, 
деканы факультетов больще вни
мания обращали на это. Нельзя 
отрывать преподавание от воспи
тания культурного человека бу
дущего. '

В корпусе «В» есть комната 
для занятий художественной са
модеятельности. Деканат строи
тельного факультета хочет ее ото
брать. Этого нельзя делать. Н уж 
но поискать другой выход, но 
не срывать занятий кружков.

★  ★

В. АБРОСИМОВ, 

студент АДФ

Профсоюзной работой по фа
культетам занимаются в основ
ном председатели профбюро. 
Получается так потому, что 
профком института слабо руково
дит работой факультетских проф
бюро. Членам профкома нужно 
присутствовать на семинарах 
профгрупп, профбюро. Помогать 
советами, инструктировать, учить 
профсоюзной работе. У нас нет 
никаких памяток о работе проф
групоргов.

С нем посоветоваться в проф
коме по тому или иному вопро
су —  неизвестно.

★  ★

П. КОНЕВСКИХ, 

студент МФ

Предлагаю создать в профко
ме отдел или сектор (суть не в 
названии), который бы занимался 
специально студенческими дела
ми, оперативно рещал их.

★  ★

Н. ШАДРИН, 

студент ЭТФ

«Географическим» положением 
нащ факультет похвастать не мо
жет. Мы —  на ул. Ленина. Это 
не позволяет нам часто связы
ваться с профкомом, и некото
рые вопросы разрешить быстро 
нам невозможно.

Во-первых, я хбчу сказать о 
таком факте. По приезде из кол
хоза студенты должны были 
въехать в благоустроенное обще'' 
житие. Но после абитуриентов там 
был кошмар. Стекла выбиты, все 
поломано. А у администрации не 
один вопрос не удалось разре
шить.

Общежития, по-моему, должны 
закрепляться за факультетами и 
«чужих» поселять только в ис
ключительных случаях.

Весной этот вопрос вроде бы 
решили, но кого только не уви
дишь в общежитиях!
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•  18 ДЕКАБРЯ состоялся 
семинар партгрупоргов, ком
соргов и политинформаторов 
всех групп АДФ.

•П О  ИТОГАМ СОЦИАЛИС
ТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ 
вузов города по уборке уро
жая в 1964 году наш инсти
тут занял второе место и на
гражден переходящим вымпе
лом и Почетной грамотой край
кома комсомола.

•  НА СТУДЕНЧЕСКОМ АБО
НЕМЕНТЕ БИБЛИОТЕКИ от
крыть тематическая выставка 
научной литературы «Кибер
нетика вторгается в жизнь».

•  ОЧЕРЕДНАЯ ВСТРЕЧА 
ПО ХОККЕЮ С ШАЙБОЙ на 
первенство РСФСР по классу 
«Б» между командами «Поли
техник» и «Водник» (Тюмень) 
закончилась победой наших 
спортсменов. Счет двух игр: 
4 :2  и 9 :1 .

•  «Н Е КА П И Т А Л И С Т И Ч Е 
СКИЙ ПУТЬ РАЗВИТИЯ СТРАН 
АФРИКИ» —  так называлась 
тема семинара политинформа
торов групп механического 
факультета. »

ТОПКА новеньких синих 
дипломов лежит сейчас в 

учебном отделе института. Их 
заполняют четким каллиграфи- 
чеаким почерком: решением
Государственной экзаменацион
ной комиссии присвоить ква
лификацию инженера...

А инженеры, возмужавшие, 
поработавшие год на производ
стве, съедутся через несколыко 
месяцев на торжество вручения 
дипломов, и ' радостным разгово
рам обо всем не будет конца.

Но один человек не встретит
ся с друзьями. 'Владимиру Во- 
ро.нинюкому не вручат в тор- 
же'ственной обстановке дипло
ма инженера-строителя,

«За с а м о в о л ь н о е  о с т а в л е н и е  
п р о и з в о д с т в а  у в о л и т ь  п о  с т а т ь е  
47 « е »  КЗОТ м а с т е р а  « Т а л н а х -  
р у д с т р о я »  ТОВ. ВорОНИН'СКО- 
г о  В. И.» — г л а с и т  в ы п и с к а  и з  
п р и к а з а ,  п р и с л а н н о г о  н е д а в н о  
в  и н с т и т у т  н а ч а л ь н и к о м  с т р о и 
т е л ь с т в а .

Как М'Огло произойти такое? 
Молодой специалист, наш  вы
пускник, дезертировал с Талнаг 
ха. Самое звучание этого сло
ва 'ДЛЯ многих святыня. Да, 
здесь проверяется мужество. 
Здесь нужны люди с большой 
буквы. А ВорО'НинС'Кий, добро
вольно вызвавш ийся поехать на 
Се'вер, струсил.

Но, может быть, этот факт 
случайный? Бывает, идет чело
век вперед и вперед и вдруг 
споткнется.

Листаем еще не успевшие по
желтеть 'стран'И'чки из личного 
дела студента Воронинского. 
Вот один, второй приказы рек
тора о снятии со стипендии за 
систематические пропуски лек
ций, академическую неуспевае
мость. Ведомость с оценками 
пестрит в основном тро'йками...

задуматься в институте. Все 
ли благополучно у нас в вос
питательном процессе?

Редкая пб'редача институт-, 
ского радио проходит без чте
ния очередных приш зов ректо
ра об исключении не'окольких 
студентов из 'института. Вот ге
рои по'следних: А. Скоробутов
(г'р, 344-1), В. Тележников (гр. 
342-2), Г. Алдонин (гр. 131-1), 
В. Бакшеев (гр. 254-2). Все они 
исключены за неуспеваемость.

Береги честЬ 
института

Нет, видно, не случайно чело
век оказался слабым в ответст
венный для него момент. Он не 
научился бы'ть стойким, не по
лучил хоро'шей идейной закал
ки в институте. В этом же при
казе начальника «Талнахруд- 
ст'роя» ТОВ. М уравьева говорит
ся, что Воронин'окий никак не 
про'явил себя в качестве спе
циалиста, от общественной ра
боты уклонялся, не встал даже 
на ко'мсомоль'ский учет.

Об этом стоит, очевидно, при-

Не заниматься развлекательством
3  А ПОСЛЕДНЕЕ ВРЕМЯ про-

'Шошли щ аны е со'бытия, ка
залась бы, не имеющ иеовязя ме’Ж- 
ду собой. Оорвалась встреча е 
писателями (В'семи любимого из- 
дателысява «'Молодая гвардия», 
на просМ'Отр кино'ф'ильма «'Компо- 
зито'р Глинка» (в актовом зале 
йщстит'у'т'а) пришло не более 30 
челов'бк.

На после'дне'м объявлении не 
быя'О п'ощииси унив'е'рситета нау
ки и культуры, по'это'му 'Мне, чле
ну совета университета, вроде 
можно было бы и не говорить об 
этом, 'Не волноватыся —  '«не на
ше мероириятие: сорвало'сь».

Но БОТ еще один факт: в  во'С- 
кресенье, 13 декабря, на концерт 
по произведениям Франца Шубер
та явилось уже по абонементам 
университета не б'олее 80  чело
век. А ведь абонементы « е ю т  
600  человек!

Мне кажется, что все эти ф'ак- 
ты характеризуют работу на'Шего 
университета науки и  культуры 
не с положительной стороны.

Университет суЩ'е'СтВ'уег в ин- 
стигуте третий год, и некоторые 
выводы о том, как он вош итью ает 
вкусы студентов, раШ'Ишает их 
интересы можно сделать.

П опр об у С'М по о а'на л изяровать
его работу с начала этого учеб
ного года.

Занятия проводятся в основ
ном но абонементам и входным 
билетам. Конечно, на концертах 
мы имеем возможность В'стретить-

ся с прекрасными артистами, за
мечательными музыкантами, та 
кими, как  Ирина Масленникова, 
Игорь Безродный и другими. Это 
нужно ценить.

Но часто, слышишь от студен
тов такие высказывания: «Зачем 
мне эти концерты, е-'сли я не 
понимаю классической музыки, 
или не умею ее слуш ать?» И 
можно понять этик людей. Ведь 
лeкций^кoнцep'TOB, где бы гово
рилось о том, как слушать музы
ку или о творче'СтВ'е того или ино
го комяозитора, у  нас было раз, 
два и обчелся. А именно такие по
знавательные лекции, рассказы о 
художественных пр0'и:зв1едениах, 
о творчеств'е писателей, худож- 
'НИК.ОВ во'снринимаютея отлично. 
За последнее время, если и чи
тались лекции перед концертами, 
то темы их были случайны, а 
ведь университет должен давать 
систематические знания.

Наш универсйгет науки и 
культуры, хоть и ’Считается луч
шим в  Красноярске среди подоб
ных ему, вс'б еще далек от совер
шенства. (По существу мы пре
вратились в  филиал краевой фи- 
лар'м.о'нии (помогаем реализовать 
концерты), занимаемся «культур- 
Н'Ичес'тВ'ОМ ». « развлекательством », 
от чего нас должно было бы пре- 
достер'е'гать иав-е'стное: постанов
ление ЦК КПОС об университетах 
науки и культуры.

Сейчас в  совете университета

науки и культуры  в О'СНО'Вном 
ст'удбн'Т'ы. Занимаемся мы рас- 
пространение’м билетов, абонемен
тов, дежурим на концертах. Да 
болышее нам, пожалуй, и не под 
'СИЛУ. Больш'ую творческую рабо
ту 'С0(Вет сможет проводить толь
ко при активнрм участим препо
давателей.

Зачем на'М ждать, например, 
когда приедут с лекцией-концер
том из Москвы? Нужно полнее 
исиоль'з'овать культурные силы 
Красноярска —  чаше приглашать 
лекторов из ф'ияар'мони'и, учили
ща 'ИСКУССТВ, ху;дО|Ж.е1стве'Н'ной га
лереи и пр. А разве наши пре’по- 
даватели астетики —  науки о 
прекрасном— не могли бы помочь 
в раб'оте унив'ерситета?

Мне хочется предложить сту
дентам несколько во'просов: Что 
дал Ва'М университет науки и 
культуры? Что бы В'Ы хотели по
лучать от него? Какие фор.м:ы ра
боты Вы снитаете наиболее удач
ными? Стимул к  посещениям за
нятий?

Поделитесь на страницах газе
ты своими мыслями.

В. САМОЦВЕТОВА, 
(гр. 732 -1 ).

пропуски лекций, ие.дост'оиное 
поведение.

На Вячеслава Бакшеева за

ведено уголовное дело. О'Н с 
ножом вымогал деньги. Коми
тет комсомола института счел 
возможным взять его на пору
ки. Дело решено было передать 
в товарищеский суд. Прошел 
месяц с небольшим, и Бакше- 
ева исключили из ин.отитута. 
Во'спитательный процесс окон
чился. Вполне вероятно, что 
Вакшеева и не следо'вало брать 
на поруки, но тогда зачем же 
принимать поспешные решения?

Честь института... Ка.кое это 
высо'кое понятие! За нее нужно 
бороться В'се.му коллективу, 
всем общественным орта'низа- 
циям. Разумеется, формы 
.воспитательной работы должны 
быть .самыми разнообразными.

« По. л и тех Н.И1К » пр е д о ст а в и т
свои 'страницы .всем, кто поже
лает продолжить разговор о че
сти института, моральнам обли
ке советского молодого специа- 
Л|И1Ста, начатый сегодня.

Л. ДМИТРИЕВА.

У
На прошлой неделе, в вос

кресенье, в институте был про
веден семинар комсомольских 
и профсоюзных активистов. 
Участвовало около 150 чело
век.

С интересньгаи докладами 
выступили на семинаре декан 
механического факультета Г. С. 
Елнстратов и преподаватель 
кафедры политэкономии А. Г. 
Молоков. Первый рассказал об 
истории создания института и 
его будущем. Тема доклада
А. Молокова была посвящена 
моральному облику советского 
инженера.

Секретарь крайкома комсо
мола Е. Попова рассказала о 
поездке советской молодежной 
делегации в Англию.

вС
После общих лекций и бе

сед участников семинара на
кормили вкусиьш обедом. За
тем активисты разделились по 
секциям и продолжили работу. 
До самого вечера в аудиториях 
велись беседы, жаркие дис
куссии, проходил обмен опы
том по всем вопросам комсо
мольской работы.

В работе семинара приняли 
участие парторг института
В. Лавриненко, зав. кафедрой 
философии В. Захаров, работ
ник крайкома комсомола Д. 
Груш, член краевого штаба 
«Комсомольского прожектора» 
О. Ильин и другие.

М. БЕЗРУКОВ, 
наш корр.

I В Н И М А Н И Е ! I
□ S
g 24 декабря в аудитории Г -4 -66  в 4 час. 30 мин. начи- |
g нает работу комсомольский пленум института, посвященный g
о работе СНТО. g
g В повестке дня пленума: вопросы улучшения работы СНТО, □ 
g укрепления связей общества с производством. □
g На пленум приглашены представители предприятий, про- g
g ектных институтов, актив1исты БРИЗов. S
О g
g Будут организованы выставки работ членов СНТО от всех g
о факультетов института и других вузов города. g
□ '
g Явка всех членов СНТО, комсомольских и профсоюзных g
g активистов обязательна. Приглашаются все желающие. g

g КОМИТЕТ КОМСОМОЛА. g

Удачный дебют
Хоккейны й сезои  о т к р ы т .  

К оманде нашего ин'ститута дове
рили защ ищ ать честь К раснояр
ска на иервевстве РСФ.СР среди  
команд мастеров класса «Б».

.Коллектив у .нас молодой, др уж 
ный .и ' сильный. Команда со зд а 
на всего три года назад, но уж е  
в прошлом году она не имела рав
ных себе в го.ро1де. Зв ан и е чемпи
она РСФ'СР 19 6 4  года Д С О  «Б у
ревестник» было присвоено коман
де .вполне заслуж енно.

П ервые пробы на льду в ны
нешнем сезоне показали, что 
команда 'находится в .неплохой 
форме. О б этом свидетельствует  
уверенная игра на приз открытия 
зимнего сезона. М ы выиграли у 
«Х имика» со счетом 12:6 . В това
рищеском матче с командой гид- 
ростро,ителей Д ивногорока, также 
выступающ ей по классу «Б», на
ши ребята_ вновь до'Казали, что и.м 
по праву оказано высокое дове
рие защ ищ ать честь Красноярска.

Встреча о,кончилась со счетом 5:3  
в нашу пользу.

И  вот наконец первые кален- 
да.рные игры. «П олитехник» при
нимал призера первенства РСФСР 
1964  года челябинс-кий «М етал
лург». Игроки команды не спасо
вали перед столь гр0|3'ным нро- 
тивнико/м и с первых минут рину
лись на штурм ворот «М еталлур
га». В первом тайме сигнальная 
лампа трижды  загоралась за  во
ротами гостей. Д о  конца игры со 
перникам так и не удалось создать  
перелом в игре. «П олитехник» вы
играл со счето.м 7 :4 .

В повторном матче гости суме
ли мо'билизов.аться. С казались их 
больш ое мастерство и опыт. И  хо
тя борьба была упорной, мы про
играли.

Конечно, проигрыш опытным 
мастерам не такой уж позорный 
факт. Э та встреча была для ко
манды очень ценной. Н о подгото
виться к ней мож'но было гораздо 
лучше, если бы руководство коман
ды и крайспортсоюза позаботились 
об этом заблаговре'менно. О том, 
что кО|Ма,н;да В'ключена в розы 
грыш первенства РСФСР, стало 
известно за  день до официальной 
встречи. У команды не было пред
сезонных тренировок. Наконец, 
игроки полностью не обеспечены 
формой.

С езон только .начинается, и нуж 
но быстро устранять все эти д о 
садные недоделки. Х очется  верить, 
что успешный дебю т будет за 
креплен.

Аюш АНГРИКОВ, 
(гр. 252-2).

Острый момент у ворот «По
литехника». Тюменцы пытаются 
прорвать оборону.

Фото г. ВОСТРИКОВА.

Редактор В. МЕДВЕДЕВ.
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